

Souriez ! Vous êtes TRANSFORMÉ·E·S !

Paris le 5 octobre 2017

Des emplois ...transformés !

Au ministère on se veut créatif, on veut un budget de transformation ! Et pour une fois, on ne nous ment pas : pour commencer, on transforme les emplois ! 60 emplois de la filière administrative et fonctions support en Centrale transformés en économies dissonantes et trébuchantes ! Ceux qui restent vont apprécier : à eux de récupérer la charge de travail des non-remplacés pour l'exemple, à moins qu'on ne rogne sur les missions, on a le choix, voilà une réforme démocratique.

Souriez ! Vous êtes transformé·e·s !

Au ministère comme ailleurs on continue la **suppression** d'emplois, les **déménagements** et les **ré-organisations**. Tout le contraire du libéralisme de la Silicon Valley pourtant encensé par le Président ! A la culture, on n'a pas le même algorithme. On a retrouvé la formule magique des RGPP de 2007 et 2009, oui c'est la préhistoire, ça fait moche et crasseux mais maintenant avec la **Transformation de l'action publique** on vous assure que vous allez être enthousiasmés, conquis... transformés ! Plus de problèmes humains liés à la détérioration des conditions de travail, au décalage entre les missions et les moyens humains et matériels ! Vive la Transformation qui permet de faire toujours plus avec toujours moins. Passer de 7 sites à 3 c'est aussi magique puisqu'on vous dit qu'avec 7 m² par agent (au lieu de 10 selon les normes minimales) ça va être plus confortable et tellement plus agréable de travailler ensemble.

Un projet plein de promesses selon la ministre, voire un instant de grâce quand tout va être remis à plat pour la énième fois, histoire de justifier les suppressions d'emploi ! On reconnaît un ministère dynamique à ce qu'il ne fait jamais de sur-place. Il bouge, remue, se ré-organise sans cesse, preuve qu'il est vivant et tant pis pour ses missions. Et le propre de l'humain c'est de s'adapter, c'est dire si les agents sont profondément humains à la Culture.



Un projet plein de promesses selon la ministre, voire un instant de grâce quand tout va être remis à plat pour la énième fois, histoire de justifier les suppressions d'emploi !

